## Liebe Brigitte,

wenn ich Freunden über die Ausbildung und im Besonderen über Dich erzählt habe, waren meine Worte häufig: "Ach, gäbe es in der Schule doch solche Lehrer, die in der Lage sind, mit Worten Bilder zu malen, zu begeistern und mitzureißen - mit wieviel Freude würden die Kinder in die Schule gehen."

Um es mit den Worten Gerald Hüthers zu sagen: allein durch die Begeisterung sind wir in der Lage, unser Gehirn zu verändern.

Und genau DIE hast Du geweckt.

Ulrike Kahrs, Bremen

Mit dem, was Du mir beigebracht hast, hast Du mir eine neue Welt ermöglicht. Die ReferentInnen waren erstklassig und haben in ihrer Unterschiedlichkeit dazu beigetragen. Mehr geht nicht!

Uwe Kahrs, Bremen